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Pourquoi la France n'est pas capable de faire respecter une loi ? Pour lutter contre la vitesse sur les routes, des
moyens démesurés ont été mis en place ...

Alors ...

Réponse :

Les pouvoirs publics répondent aux attentes de la population en promulguant des lois et des décrets. Toutefois, si la
population ne manifeste pas son mécontentement en constatant que ces textes ne sont pas respectés, les pouvoirs
publics ne s'empresseront pas de contrôler et éventuellement sanctionner ces manquements à la loi lorsqu'ils sont
tolérés par une majorité de la population.

Alors, comment manifester son mécontentement ? Deux solutions à ce problème

1.  faire appel aux agents de contrôles missionnés dans le cadre de ces infractions, inspecteurs du travail et agent de
police judiciaire principalement

2.  adhérer en masse à une association comme DNF pour lui donner le poids suffisant qui lui permettra de dire :
j'interviens au nom de plusieurs centaines de milliers d'adhérents qui réclament le respect de la loi Évin
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